

Forstmehren

■ Flursäuberungsaktion in unserer Gemeinde

Mehr als 20 Umweltbewusste nahmen an der Flursäuberungsaktion in unserer Gemarkung teil. Obwohl der von gedankenlosen Zeitgenossen entsorgte Müll im Vergleich zu den Vorjahren nicht zugenommen hatte, hatten die ehrenamtlichen Helfer doch noch einiges zu tun.



Aber mit vereinten Kräften war die Arbeit relativ schnell erledigt, und anschließend gab es einen gemeinsamen Imbiss im Restaurant „Mehrbach“, wo die Aktion gemütlich beendet wurde. Ich danke allen Helfern für ihre tatkräftige Unterstützung.

*Erhard Burmester,
Ortsbürgermeister*